



## ¿Ejército o narco? Sean serios

¿Con esa mentira se salvan? Por lo visto sí, pero no por ello deja de ser la pregunta que debemos formularle —y exigirles respondan— a Moreira y compañía ante la falsa disyuntiva que irresponsablemente lanzaron en el Congreso de la Unión.

La advertencia del diputado priista (ahora venido a morenista) no solo es un vil embuste, también muestra su ocurrente visión —hay otros términos para describirla— de enfrentar la violencia. De hecho, lo demostró cuando concluyó diciendo: “lo que afecta a México es dejarlo sin Ejército; es con el narco o con el Ejército, esa es nuestra frase”. Pues eso. Se trata solo de una frase hueca, además de falsa.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2022-09-15/naci%C3%B3n/%C2%BFej%C3%A9rcito-o-narco-sean-serios>